
PENGHARGAAN BNN UNTUK 
BUPATI KARAWANG 

Bupat i Ka rawang Mendapa tkan 
P e n g h a r g a a n Dari B a d a n 
Narkotika Nasional Provins i Ja -
wa Barat 

K a r a w a n g , - Aktif d a l a m m e m e r a n g i 
p e r e d a r a n na rko t ika di K a b u p a t e n K a r a -
w a n g . B a d a n N a r k o t i k a N a s i o n a l Provins i 
( B N N P ) J a w a B a r a t m e m b e r i k a n p e n g h a r -
g a a n k e p a d a Bupa t i K a r a w a n g , dr. Hj. Ce l -
lica N u r a c h a d i a n a . "Bupa t i Cel l ica m e r u -
p a k a n s a t u - s a t u n y a K e p a l a d a e r a h di J a -
w a B a r a t y a n g m e n e r i m a p e n g h a r g a a n 
dar i BNN Prov ins i k a r e n a dinilai memiliki 
k e p e d u l i a n tinggi d a l a m m e m e r a n g i 
p e r e d a r a n na rko t ika di Kabupaten Kara-
wang," u jar Kepala B N N K Karawang. A K B P 
M Julian, (26/6). Mcnurut M Julian, kepedu-
lian Pemkab Karawang dibuktikan dengan 
seringnya beker ja sama da lam memerangi 
narkotika. Salah satunya yaitu BNN bcrsama 
Pemkab Karawang. Kepolis ian dan TNI mem-
bentuk desa bersih narkoba di seluruh 
pedesaan di Karawang. Lanjut M Julian, ben-
tuk kepedulian Pemkab Karawang salah 
satunya yaitu lahirnya Perda No. 9 Tahun 
2019. Dengan adanya Perda tersebut upaya 
pemberantasan narkotika di Karawang bisa 
lebih maksimal lagi. "Kita sulit menghapus 
peredaran narkot ika seeara keseluruhan. Na-
mun kami memast ikan dengan adanya Perda 
ini langkah kita untuk melakukan pencegahan 
narkotika dapat di lakukan seeara maksimal," 
ungkapnya. la mengatakan, Bupati Celliea 
sangat memperhat ikan masalah peredaran 
narkotika di Karawang. Dia telah beberapa kali 
mcmbuat surat edaran yang d i tu jukan kepada 
sekolah, pabrik-pabrik dan instansi pemerintah 
tentang bahaya narkotika dan mewaj ibkan se-
tiap institusi untuk ikut memerangi narkotika. 
"Bupati banyak mengeluarkan edaran soal itu 
dan kami sangat mengapresiasinya," 
pungkasnya. (d iskominfo) 


